
3 Pièces

69 m²

Réf. 82773036

556 500 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Exclusivite, magnifique appartement 3 pièces de 69 m2, situé au 3eme

étage  dans  une  résidence  de  standing,  entièrement  rénové,  meuble,

exposé  ouest,  disposant  d'une  entré,  cuisine  équipé  ouverte  sur  le

salon avec une terrasse d'angle de 39 m2, 2 chambres avec terrasse,

une  salle  de  douche  à  l'italienne,  buanderie  et  toilette  invités.2  places

de parking au sous sol  complètent  ce  bien.  Au pied des commerces,

école  stanislas  et  proche  marché  forville,  mairie  et  croisetteles

informations  sur  les  risques  auxquels  ce  bien  est  exposé  sont

disponibles sur le site géorisques : georisques. Gouv. Fr

EXCLUSIVE, magnificent 3-room apartment of 69 m2, located on the 3rd floor in a

luxury residence, completely renovated, FURNISHED, west facing, with an entrance,

equipped  kitchen  open  to  the  living  room  with  a  corner  terrace  of  39  m2,  2

bedrooms  with  terrace,  a  walk-in  shower  room,  laundry  room  and  guest  toilet.2

parking  spaces  in  the  basement  complete  this  property.At  the  foot  of  shops,

Stanislas school and near Forville market, town hall and CroisetteInformation on the

risks  to  which  this  property  is  exposed  is  available  on  the  Georisks  website:

georisks. govt. en

COLDWELL BANKER BELLEVUE-RIVIERA

36 Boulevard Sadi Carnot - 06110 CANNES
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